



Communiqué de presse



Boulogne-Billancourt, le 3 février 2010

TF1 rachète les 50 % de Serendipity dans SPS

TF1, qui détenait déjà, via sa filiale Eurosport, 50 % du capital de la société SPS, devrait porter sa participation à 100 %, après accord des autorités compétentes, en rachetant les 50 % détenus par le fonds d'investissement Serendipity.

La société SPS, sous la marque à forte valeur EurosportBET.com, a investi le marché des jeux et paris sportifs en ligne. Elle a lancé le 1^{er} juin 2009 sa première plate-forme d'exploitation commerciale au Royaume-Uni, après l'obtention d'une "Full e-gaming licence" sur le territoire britannique attribuée par l'Alderney Gambling Control Commission le 28 janvier 2009.

Cette prise de participation s'inscrit dans la stratégie 360 du groupe TF1, qui va des jeux de société jusqu'aux jeux et paris en ligne dans le domaine du sport, lequel constitue une composante importante de l'offre de programmes du Groupe TF1.

Press release



Boulogne-Billancourt, 3 February 2010

TF1 to acquire Serendipity's 50% stake in SPS

TF1, which already holds 50% of SPS through its Eurosport subsidiary, is set to raise its interest to 100% by acquiring the 50% stake held by the investment fund Serendipity, following approval by the competent authorities.

SPS, which operates under the high-value EurosportBET.com brand, has entered the online betting and gaming market. The company launched its first betting platform in the United Kingdom on 1 June 2009 after obtaining a full e-gaming licence to operate in Britain from the Alderney Gambling Control Commission on 28 January 2009.

The acquisition is part of the TF1 Group's 360° strategy, which ranges from board games to online betting and gaming in the field of sport – a key component of TF1 programming.

Contacts :